

Der KOCHWAGEN[®] - eine kleine Weltpremiere

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Freunde des guten Geschmacks,

in großer Vorfreude möchte ich Sie sehr herzlich zu dem *(meinem)* Ereignis des Jahres, einladen:

**Am 01. Juni 2012 präsentiere Ich Ihnen und „der Welt“ den KOCHWAGEN[®]
um 18 Uhr In den Räumlichkeiten der loftgalerie (Friesickestraße 18, 13086 Berlin)**

Wer gern kocht, so wie ich, und wer seine Freiheit dabei nicht missen möchte, wie auch im Leben sonst, den hindern starre Leitungen und Anschlüsse sowie unbewegliche Küchenmöbel. Um mehr Mobilität für meine Kochleidenschaft zu erlangen, habe ich mir daher vor Jahren meinen KOCHWAGEN[®] erdacht und erschaffen.

Doch nicht nur ich habe Bedarf an mobilen Küchenmöbeln, davon bin ich überzeugt. Daher bin ich einen Schritt weiter gegangen und habe über Jahre das Prinzip KOCHWAGEN[®] verfeinert, um dieses revolutionäre Küchenmöbel auch anderen Interessierten anbieten zu können.

Lassen Sie sich am 01. Juni 2012 das Prinzip KOCHWAGEN[®] näher erklären.
Kommen Sie - so wie ich - auf den Geschmack, da zu kochen, wo Sie es wollen.

**Geben Sie dem Kochen die Freiheit zurück.
Werden Sie zum Revolutionär!**

Ich freue mich sehr auf Ihren Besuch und verbleibe für heute
mit herzlichen Grüßen

Ihr Peter Gregor